

Vorschläge Straßennamen Archäologie

Vorschläge Dr. Pahlow:

- Sülzkreisel – Bezug auf den alten Flurnamen und zum bestehenden Sülzweg
- Am Hohen Felde – weiterer Flurname
- Rep-Straße oder Repestede oder Repinstede – Bezugnehmend auf die mittelalterlichen Bezeichnungen Reppenstedts. Rep = kreisförmig umschließender Streifen, deshalb wäre Rep-Straße für die große Ringstraße im Neubaugebiet geeignet
- Im Binnensander – vermutlich haben wir hier eine große Binnensanderfläche vor uns (Schmelzwasserablagerung innerhalb der Moränenlandschaft) – geologische Untersuchungen laufen noch, dieser Name also ein wenig unter Vorbehalt
- Hinrichstraße / Heinrichstraße – Da ich nicht weiß, inwiefern sich nördlich der Landstraße noch ein Neubaugebiet erschließen wird, könnte man den Kranken Heinrich (ehemals Kranker Hinrich) ins Straßenbild aufnehmen

Vorschläge Dr. Andraschko

- Am Töpferofen – hat den Reiz und den archäologischen Bezug, da der Töpferofen bisher der zentrale Anker in dem Projekt ist und auch in der Bevölkerung durch Presse, Führungen und Mitmachangebote am intensivsten wahrgenommen wird.
- Schärffweg /Scherfweg o.ä. – hat ebenfalls den starken archäologischen Bezug, weil wir auf der Fläche erstaunlich viele Scherfs finden – als Beispiel haben die Sondengänger am Wochenendeden Bereich des Kreisverkehrs abgesucht und über ein Duzend davon gefunden, was eine erstaunliche Zahl ist.
- Musketenring – hier bitte den Tippfehler bei Herrn Andraschko beachten. Korrekt ist Musketenring statt Museketenring; alternativ könnte man noch Kartätschenring wählen (Artilleriegeschosß mit Schrotladung) – aufgrund der aktuellen politischen Stimmung sehe ich die Nutzung von Geschossen allerdings generell recht kritisch.